

**【Latin America】** Septiembre 12, 2017

**Sympathy to Cuban People for Damages by Hurricane Irma**

Señores Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

Nos enteramos por las medias internacionales de que El huracán Irma, más devastadora en los últimos cincuenta años azotó vuestro país por la parte del Este y la costa norteña desde el 8 del mes corriente durante 3 días, y han causado la pérdida de 10 preciosas vidas humanas, y a la vez los inmensos daños tanto en la agricultura, las carreteras, la infraestructura de las instalaciones eléctricas y comunicacionales como en muchas viviendas y tiendas comerciales.

En nombre del Comité Japonés con Asia, África y América Latina, quiero expresar mis profundos pesares a las familias de las víctimas y las gentes que han sufrido los dolorosos detrimentos. Estamos seguros de que vuestro Gobierno junto con su pueblo se dedicaría a la asistencia a los damnificados y la recuperación material sin rendirse a esta desgracia de desastre natural con el coraje probado, y suspendería estas dificultades cuanto antes.

Yasuhiro Tanaka

Presidente de la Junta Directiva del Comité Japonés con Asia, África y América Latina,  
Director del Departamento Internacional